

Más de 100 atletas le dieron vida al campeonato "Arena de Campeones ST 2025" en Iquique

Con una entusiasta participación de deportistas de distintas edades, estudiantes del CFT Santo Tomás organizaron un exitoso torneo atlético en el Estadio "Tierra de Campeones", iniciativa apoyada por el club "Tamarugos" y la Municipalidad de Iquique. El alcalde Mauricio Soria fue reconocido por su apoyo al fomento del deporte comunal.

El espíritu deportivo se tomó este fin de semana el Estadio Municipal "Tierra de Campeones Ramón Estay Saavedra", con la realización del campeonato "Arena de Campeones ST 2025", evento que reunió a más de 100 atletas en una jornada marcada por la energía, la competencia y el compromiso con la promoción de la vida sana en la comunidad iquiqueña.

El torneo fue organizado por estudiantes de la carrera de Preparador Físico del CFT Santo Tomás, quienes, en el marco de la asignatura de Gestión Deportiva, asumieron el desafío de preparar un evento masivo real, desde su planificación hasta su ejecución, con el respaldo del Club Atlético Tamarugos y el apoyo logístico de la Ilustre Municipalidad de Iquique.

Durante la jornada, se vivieron emocionantes pruebas de pista y

campo, con atletas de distintas categorías y edades, desde infantiles hasta juveniles y adultos, compitiendo en disciplinas como velocidad, salto largo, lanzamiento de la bala, posta, resistencia, entre otras.

FORMACIÓN Y COMPROMISO ESTUDIANTIL

La iniciativa fue valorada como una instancia no solo de competencia deportiva, sino también de formación práctica y vinculación con el medio para los estudiantes organizadores, quienes demostraron capacidad de liderazgo, trabajo en equipo y vocación de servicio a la comunidad.

"Esta experiencia nos permitió aplicar en terreno todos los conocimientos que adquirimos durante el semestre. Ver a tantos niños,



y compromiso, y eso se traduce en una Iquique más sana y con más oportunidades para todos".

UN SEMILLERO EN ACCIÓN

El torneo "Arena de Campeones ST 2025" también sirvió como plataforma para visibilizar nuevos talentos en el atletismo regional. Varios clubes locales participaron con sus categorías menores, quienes, acompañados de sus familias, dieron vida a una jornada llena de entusiasmo y espíritu deportivo.

Entre los participantes, destacaron jóvenes promesas de la región, que aprovecharon la pista oficial para mostrar sus avances, así como deportistas adultos que mantienen viva la pasión por el atletismo y que ven en este tipo de encuentros un incentivo para mantenerse activos.

UN LEGADO QUE SE PROYECTA

Con una excelente convocatoria y una organización destacada, el campeonato dejó un balance positivo y

abre la posibilidad de que este tipo de actividades se institucionalicen en el calendario deportivo comunal. Desde el CFT Santo Tomás se anunció que el evento se transformará en una actividad anual, con el objetivo de continuar promoviendo el deporte formativo, el uso eficiente de la infraestructura deportiva comunal y la articulación entre el mundo académico, municipal y civil.

"Nos vamos felices, porque cumplimos el objetivo de entregar una experiencia formativa a nuestros estudiantes, pero también de ofrecer un espacio de encuentro deportivo a la comunidad. Eso es educación con sentido", finalizó Verónica Jofré.

Así, "Arena de Campeones ST 2025" se consolidó como un ejemplo de lo que se puede lograr cuando se unen voluntades: estudiantes motivados, clubes comprometidos y autoridades presentes para construir una ciudad más activa, más sana y con más oportunidades para todas y todos.



jóvenes y adultos disfrutando y compitiendo fue una gran recompensa", señaló Daniel Contreras, estudiante organizador del evento. Por su parte, la jefa de carrera del CFT Santo Tomás, Verónica Jofré, destacó que esta actividad representa fielmente la misión de la institución: "Formar técnicos profesionales comprometidos con el desarrollo local y con herramientas reales para desenvolverse en el campo laboral".

PRESENCIA DE AUTORIDADES Y RECONOCIMIENTO

La actividad contó con la presencia del alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello, y del concejal Washington Santos Aros, quienes recorrieron las instalaciones, saludaron a los atletas y compartieron con

las familias presentes en el principal recinto deportivo de la comuna.

En la oportunidad, el jefe comunal fue reconocido por la organización del evento, en agradecimiento por su constante apoyo a la disciplina atlética y al desarrollo de actividades que promuevan el uso activo de los espacios deportivos municipales.

"Es muy positivo ver cómo la pista atlética es aprovechada por nuestros estudiantes, atletas y familias. Este tipo de eventos no solo fortalecen el deporte, sino también el sentido de comunidad, y desde el municipio vamos a seguir apoyando estas iniciativas", sostuvo el alcalde Soria. Asimismo, el concejal Santos Aros destacó la calidad organizativa del campeonato y la importancia de que los jóvenes asuman un rol protagónico en la promoción del deporte local: "Aquí vemos talento

